

Procedure would meet on Thursday, March 2, 1972 and report to the Committee with schedule for the consideration of these estimates at a later date.

There being no other business before the Committee, at 10.40 a.m., the Committee adjourned to the call of the Chair.

Le greffier du comité
Robert D. Marleau,

Clerk of the Committee

jeudi 2 mars 1972 et remettra au Comité, à une date ultérieure, un horaire pour l'étude du budget.

Comme il n'y a rien d'autre à l'ordre du jour, le comité suspend ses travaux à 10 h 40 du matin jusqu'à nouvelle convocation du président.

Le greffier du comité préside à l'élection du président du comité.

M. Lessard (Lassalle) approuve par M. Langlois, propose que M. Leblanc (Leury) soit élu président du comité.

Sur proposition de M. Lessard (Lac St-Jean) il est décidé—Que la période de mise en candidature au poste de président du comité soit close.

La question, mise aux voix, M. Leblanc (Leury) est élu président du comité, on l'invite à venir occuper le fauteuil.

M. Leblanc (Leury) remercie les membres du comité de l'honneur qu'ils lui font en l'élevant président; il se dit prêt à recevoir les candidatures au poste de vice-président.

M. Forget approuve par M. Rock, propose que M. Langlois soit élu vice-président du comité.

Sur une proposition de M. Lessard (Lassalle) approuve par M. Mather il est décidé—que la période de mise en candidature au poste de vice-président soit close.

La question, mise aux voix, M. Langlois est élu vice-président du comité.

Sur une motion de M. Mather, il est décidé—que le comité fasse imprimer 1,000 exemplaires des procès-verbaux et témoignages et à titre de publication supplémentaire au répertoire des travaux parlementaires qu'il passera par la bibliothèque du Parlement.

Sur une motion de M. Lessard (Lassalle) il est décidé—que le président, le vice-président et cinq autres membres nommés par le président formeront, après les consultations habituelles, le sous-comité de programmes et de la procédure.

Sur une proposition de M. Thompson (Bartleford-Kirby) il est décidé—que le président soit autorisé à recevoir des témoignages et à en ordonner l'impression lorsqu'il n'y a pas de quorum.

Le président lit l'ordre de travail du lundi 28 février 1972 traitant du budget des dépenses 1972-1973 et décide que le sous-comité de programmes et de la procédure se réunira le

Members present: Messrs. Crossman, Beaudry, LeBlanc (Leury), Langlois, Lessard (Lassalle), Lessard (Lac St-Jean), Lussier, Mather, Mather, Mather, Rock, Rodrigue, Roy (Laur), Thompson (Bartleford-Kirby).

The Clerk of the Committee presided over the election of the Chairman of the Committee.

Mr. Lessard (Lassalle) moved, seconded by Mr. Langlois that Mr. Leblanc (Leury) be elected Chairman of the Committee.

On motion of Mr. Lessard (Lac St-Jean) Resolved—That nominations for Chairman be closed.

The question being put Mr. Leblanc (Leury) was elected Chairman of the Committee, and invited to take the Chair.

Mr. Leblanc (Leury) thanked the members of the Committee for the honour bestowed upon him and then called for nominations for the election of a Vice-Chairman.

Mr. Forget moved, seconded by Mr. Rock that Mr. Langlois be elected Vice-Chairman of this Committee.

On motion of Mr. Lessard (Lassalle), seconded by Mr. Mather, Resolved—That nominations for Vice-Chairman be closed.

The question being put, Mr. Langlois was elected Vice-Chairman of the Committee.

On motion of Mr. Mather, Resolved—That the Committee print 1,000 copies of its Minutes of Proceedings and Evidence and as a supplementary issue a seasonal index prepared by the Library of Parliament.

On motion of Mr. Lessard (Lassalle), Resolved—That the Chairman, Vice-Chairman, and five other members appointed by the Chairman after the usual consultations do compose the Subcommittee on Agenda and Procedure.

On motion of Mr. Thompson (Bartleford-Kirby), Resolved—That the Chairman be authorized to have evidence taken and to order printing of same when a quorum is not present.

The Chairman read the Order of Business dated Monday, February 28, 1972 dealing with the Estimates 1972-73 and stated that the Subcommittee on Agenda and